

# LOS NEONAZIS DE SILICON VALLEY, LA GUERRA SILENCIOSA Y LAS FANTASÍAS TOTALITARIAS DE LA ÉLITE MUNDIAL CAPITALISTA.

Por: EL SUDAMERICANO. 31/08/2020

Horst Wessel era el nombre de un matón de vecindario, proxeneta semianalfabeta conocido por haber plagiado la música de la canción que luego se convertiría en el himno de los fascistas “camisas pardas”. Wessel, que era un conocido miembro de las SA, fue muerto en extrañas circunstancias en la Alemania prehitleriana y elevado a la categoría de héroe y mártir. Su muerte en 1930 fue profusamente utilizada por la propaganda nazi durante los siguientes años como justificación para toda clase de operaciones de terrorismo paraestatal.

Observemos ahora algunas posibles analogías con el presente:

“El *grupo de derecha* [aquí debería decir neonazi] “**Patriot Prayer**”, afirmó que el fallecido es **Jay Bishop**, quien formaba parte de la organización[¡!], mientras la Policía aún no ha confirmado la identidad de la víctima.

Donald Trump, **rindió homenaje** [¡!] al hombre que fue asesinado a tiros el 29 de agosto en Portland (Oregón), donde se registraron enfrentamientos [¿?... lo mismo se afirmó en el caso del nazifascista Wessel] cuando una caravana de coches con “seguidores” del mandatario pasaba por las calles de la ciudad, en las que estaban reunidos manifestantes del movimiento *Black Lives Matter*.

«**Descansa en paz, Jay**, escribió este domingo Trump en su cuenta de Twitter [neutralidad absoluta], después de que **Joey Gibson**, jefe del grupo de derecha [neonazi], “Patriot Prayer”, aseguró a AP [Associated Press agencia de la CIA... garantía de credibilidad....] que la víctima formaba parte de la “organización” y era “**seguidor del presidente**”. Además, afirmó en su cuenta de *Facebook* [otra empresa neutral y objetiva....] que el fallecido es Jay Bishop, mientras la Policía [Portland Police... de honorable reputación] aún no ha confirmado la identidad de la víctima...”

Cualquiera que haya visto y escuchado al payaso psicópata Rudy Giuliani hace

apenas unos días en la Convención del partido neonazi “republicano” de los Estados Unidos bien podría compararlo con las retorcidas operaciones de Goebbels. Solo para resumir, en los propios términos de la derecha fascista latinoamericana y de las agencias de inteligencia imperialistas, esta es la nota de la plataforma mercenaria de la ultraderecha Argentina también conocida como “Infobae”:

“Rudy Giuliani, ex alcalde de Nueva York famoso por la tolerancia cero [y por sus disfraces de princesa estilo *Cenicienta* en días más felices] y actual abogado del Presidente Trump, tuvo su momento estelar. Criticó duramente al actual alcalde de Nueva York, [Bill de Blasio] como emblema de los demócratas progresistas.

”**¿Cómo mi ciudad se destruyó tanto en tan poco tiempo? No le permitan a los demócratas que arruinen el país como arruinaron mi ciudad (...)** El asesinato de George Floyd fue imperdonable. Hubo protestas pacíficas. **El Presidente fue el primero en condenarlo.** (¿?) [el cinismo del narco mafioso Giulliani supera al del “socialista” Goebbels...] **Parecía que demócratas y republicanos podían unirse para condenar la brutalidad policial, pero en lugar de hacerlo secuestraron las protestas y las convirtieron en hechos violentos.** [Aparentemente un escuadrón de matones blancos drogados armados con fusiles de combate solo debería ser considerado cual feligreses de una congregación religiosa dedicados a la caridad y el cuidado de la felicidad ciudadana...] Prendieron fuego las ciudades, rompieron todo, mataron gente. Y la policía **de manos atadas** por los alcaldes demócratas **. Pero lo peor son los jóvenes a los que les lavaron la cabeza**”, afirmaba con su característica crudeza Giuliani...”

Con su acostumbrada “sutil elegancia” *Infobae* y Giuliani olvidaron comentar sin embargo este otro asunto:

“Las autoridades locales en Kenosha (Wisconsin) dejaron este viernes en libertad al afroamericano **Jacob Blake**, quien **estaba esposado a la cama del hospital** tras recibir el domingo **siete disparos por la espalda**, según confirmó su abogado.”  
Agencia EFE | Diario público

Las analogías con la Alemania de Weimar no dejan de ser notables. La “amenaza bolchevique” que sostuvo las campañas de apoyo y encubrimiento a los nazis, de los *tories* británicos como Churchill, o de personajes como Henry Ford o Charles Lindbergh en los Estados Unidos, bien pueden compararse con la campaña “anticomunista” contra China que recorre de derecha a “centro-izquierda” la

propaganda diseñada por los CEO's de las corporaciones norteamericanas en todo el mundo.

Incluso los demócratas-liberales burgueses son presas de estas campañas, tal como lo fueron los socialdemócratas asesinos de Rosa Luxemburg en los años previos a la Alemania nazi.

## Trump, Andrew Cuomo, Bill Gates y el mundo según Silicon Valley

Escribe Naomi Klein:

“El miércoles [26/08/2020] durante la sesión informativa diaria sobre coronavirus del gobernador de Nueva York Andrew Cuomo, (...) un contacto en video del ex CEO de *Google* Eric Schmidt, quien se unió a la reunión informativa del gobernador para anunciar **que encabezará una comisión para reimaginar la realidad post-Covid del Estado de Nueva York**, con énfasis **en integrar permanentemente la tecnología en todos los aspectos de la vida cívica**.

«Las primeras prioridades de lo que estamos tratando de hacer», dijo Schmidt, «se centran en telesalud, aprendizaje remoto y banda ancha... Necesitamos buscar soluciones que se puedan presentar ahora y acelerar la utilización de la tecnología para mejorar las cosas». Para que no haya dudas de que los objetivos del ex CEO de *Google* eran puramente benevolentes, **su fondo de video presentaba un par de alas de ángel doradas enmarcadas**.

Justo un día antes, Cuomo anunció una asociación similar con la **Fundación Bill y Melinda Gates** para desarrollar «**un sistema educativo más inteligente**». Al llamar a **Gates un «visionario»**, Cuomo dijo que la pandemia ha creado «**un momento en la historia en el que podemos incorporar y avanzar en las ideas [de Gates] ...**

Todos estos edificios, todas estas aulas físicas, ¿para qué, con toda la tecnología que se tiene?» preguntó, aparentemente de modo retórico.”

Anuja Sonalker, CEO de *Steer Tech*, una compañía con sede en Maryland que vende tecnología para el auto estacionamiento de vehículos (self parking), resumió recientemente el nuevo discurso que genera el virus [el “discurso” no es nuevo y no es generado por el virus, sino a la inversa...] «Hay una tendencia definida a *la tecnología sin contacto con humanos*», dijo. «**Los humanos son biopeligrosos**, las máquinas no lo son».

Es un futuro en el que nuestros hogares nunca más serán espacios exclusivamente personales, sino también, a través de la conectividad digital de alta velocidad, nuestras escuelas, los consultorios médicos, nuestros gimnasios y, **si el estado lo determina**, [las corporaciones *magister dixit*]nuestras cárceles. Por supuesto, para muchos de nosotros, esas mismas casas ya se estaban convirtiendo en nuestros lugares de trabajo que nunca se apagan y en nuestros principales lugares de entretenimiento antes de la pandemia, y el encarcelamiento de vigilancia «en la comunidad» ya estaba en auge. Pero en el futuro, bajo una construcción apresurada, todas estas tendencias están preparadas para una aceleración de velocidad warp (forma teórica de moverse más rápido que la velocidad de la luz).

Este es un futuro en el que, **para los privilegiados**, casi todo se entrega a domicilio, ya sea virtualmente a través de la tecnología de transmisión y en la nube, o físicamente a través de un vehículo sin conductor o un avión no tripulado, y luego la pantalla «compartida» en una plataforma mediada. Es un futuro que emplea muchos menos maestros, médicos y conductores. No acepta efectivo ni tarjetas de crédito (bajo el pretexto del control de virus) y tiene transporte público esquelético y mucho menos arte en vivo. Es un futuro que afirma estar basado en la «inteligencia artificial», pero en realidad se mantiene unido por decenas de millones de trabajadores anónimos escondidos en almacenes, centros de datos, fábricas de moderación de contenidos, talleres electrónicos, minas de litio, granjas industriales, plantas de procesamiento de carne, y las cárceles, donde quedan sin protección contra la enfermedad y la hiperexplotación. Es un futuro en el que cada uno de nuestros movimientos, nuestras palabras, nuestras relaciones pueden rastrearse y extraer datos mediante acuerdos sin precedentes entre el gobierno y los gigantes tecnológicos.

Si todo esto suena familiar es porque, antes del Covid, ese futuro impulsado por aplicaciones y lleno de conciertos **fue vendido** en nombre de la conveniencia, la falta de fricción y la personalización”

[...]

“Gracias a Cuomo y sus diversas asociaciones multimillonarias (incluida una con Michael Bloomberg para pruebas y rastreo), el estado de Nueva York se está posicionando como la brillante sala de exposición para este sombrío futuro, **pero las ambiciones van mucho más allá de las fronteras de cualquier estado o país.**

Y en el centro de todo está Eric Schmidt. Mucho antes de que los estadounidenses entendieran la amenaza de Covid-19, Schmidt había estado en una agresiva campaña de lobby, presiones y relaciones públicas impulsando precisamente la visión de la sociedad del *Black Mirror* (o Espejo Negro, por la serie inglesa) que Cuomo acaba de darle poder para construir. **En el corazón de esta visión está la perfecta integración del gobierno con un puñado de gigantes de Silicon Valley: con escuelas públicas, hospitales, consultorios médicos, policías y militares, todas las funciones principales se externalizan (a un alto costo) a empresas privadas de tecnología.**

Es una visión en la que Schmidt ha estado avanzando en sus funciones **como presidente de la Junta de Innovación de Defensa**, que asesora al **Departamento de Defensa** sobre el mayor uso de la inteligencia artificial en el ejército, y como presidente de la poderosa **Comisión de Seguridad Nacional sobre Inteligencia Artificial**, o NSCAI, que asesora al Congreso sobre «avances en inteligencia artificial, desarrollos relacionados con el aprendizaje automático y tecnologías asociadas», con el objetivo de abordar «las necesidades de seguridad nacional y económica de los Estados Unidos, incluido el riesgo económico». Ambas juntas están llenas de poderosos CEOs de Silicon Valley y altos ejecutivos de compañías como *Oracle, Amazon, Microsoft, Facebook* y, por supuesto, los colegas de Schmidt en *Google*.

Como presidente, Schmidt aún posee más de 5.3 mil millones de dólares en acciones de *Alphabet* (la compañía matriz de *Google*), así como grandes inversiones en otras empresas tecnológicas, esencialmente ha estado llevando a cabo una

reestructuración con sede en Washington en nombre de Silicon Valley. El objetivo principal de las dos cámaras empresarias es solicitar aumentos exponenciales en el gasto del gobierno en investigación sobre inteligencia artificial y en infraestructura que permita tecnologías como la 5G, inversiones que beneficiarían directamente a las compañías en las que Schmidt y otros miembros de estos grupos tienen amplias participaciones.

Primero en presentaciones a puertas cerradas para legisladores y más tarde en artículos de opinión y entrevistas públicas, el argumento de Schmidt ha sido que, dado que el gobierno chino está dispuesto a gastar dinero público ilimitado para construir la infraestructura de vigilancia de alta tecnología, mientras permite a las empresas tecnológicas chinas como *Alibaba*, *Baidu* y *Huawei* obtener los beneficios de las aplicaciones comerciales, la posición dominante de los EE.UU en la economía global está al borde del colapso.

El Centro de Información de Privacidad Electrónica recientemente obtuvo acceso a través de una solicitud de la Ley de Libertad de Información a una presentación realizada por el NSCAI de Schmidt hace un año, en mayo de 2019.”

### **Sars-Covid 19: Un arma de “guerra silenciosa”.**

“Las razones dadas para la ventaja competitiva de China son innumerables, desde el gran volumen de consumidores que compran en línea; «La falta de sistemas bancarios heredados en China», lo que le ha permitido saltar sobre efectivo y tarjetas de crédito y desatar «un enorme mercado de comercio electrónico y servicios digitales» utilizando «pagos digitales»; y una grave escasez de médicos, lo que ha llevado al gobierno a trabajar estrechamente con compañías tecnológicas como *Tencent* para usar la AI (inteligencia artificial) como medicina «predictiva». [...]

Sin embargo, más que ningún otro factor, el NSCAI señala «la voluntad de China de adoptar alianzas público-privadas en la vigilancia masiva y la recopilación de datos como una razón para su ventaja competitiva». La presentación promociona el «apoyo y participación explícita del gobierno de China, por ejemplo, en el despliegue del reconocimiento facial». Sostiene que «la vigilancia es uno de los ‘primeros y mejores clientes’ para AI» y, además, que «la vigilancia masiva es una aplicación asesina para el aprendizaje profundo».[...]

“la empresa matriz de *Google*, “*Alphabet*”, ha estado impulsando precisamente esta

visión a través de su división Sidewalk Labs, eligiendo una gran parte de la costa de Toronto como su prototipo de «ciudad inteligente». Pero el proyecto de Toronto se cerró después de dos años de controversia incesante relacionada con las enormes cantidades de datos personales que *Alphabet* recolectaría, la falta de protecciones de privacidad y los beneficios cuestionables para la ciudad en general.

Cinco meses después de esta presentación, en noviembre, el NSCAI emitió un informe provisional al Congreso que suscitó la alarma sobre la necesidad de que EE.UU actúe frente a la adaptación China de estas tecnologías controvertidas . **«Estamos en una competencia estratégica»**, afirma el informe. “La inteligencia artificial estará en el centro. El futuro de nuestra seguridad y economía nacional está en juego...”

A fines de febrero, Schmidt estaba llevando su campaña al público, tal vez entendiendo que el aumento de presupuesto que su junta directiva estaba pidiendo no podría aprobarse sin una mayor aceptación. En un artículo de opinión del New York Times titulado **«Silicon Valley podría perder frente a China»**, Schmidt **pidió «asociaciones sin precedentes entre el gobierno y la industria»** y, una vez más, haciendo sonar la alarma de peligro:

**«AI (inteligencia artificial) abrirá nuevas fronteras en todo, desde biotecnología hasta banca, y también es una prioridad del Departamento de Defensa...** Si las tendencias actuales continúan, se espera que las inversiones generales de China en investigación y desarrollo superen a las de Estados Unidos dentro de 10 años, aproximadamente al mismo tiempo que se proyecta que su economía sea más grande que la nuestra . A menos que estas tendencias cambien, en la década de 2030 competiremos con un país que tiene una economía más grande, más inversiones en investigación y desarrollo, mejor investigación, un mayor despliegue de nuevas tecnologías y una infraestructura informática más sólida. ...En última instancia, los chinos están compitiendo para convertirse en los principales innovadores del mundo, y Estados Unidos no está jugando para ganar. »

La única solución, para Schmidt, era un chorro de dinero público. **Elogiando a la Casa Blanca** por solicitar una duplicación de la financiación de la investigación en inteligencia artificial y ciencia de la información cuántica, escribió:

«Deberíamos planear duplicar la financiación en esos campos nuevamente a medida que creamos capacidad institucional en laboratorios y centros de

investigación... Al mismo tiempo, **el Congreso debe cumplir con la solicitud del presidente** para obtener el nivel más alto de financiamiento de I + D de defensa en más de 70 años , y el **Departamento de Defensa debe capitalizar ese aumento de recursos para desarrollar capacidades innovadoras en inteligencia artificial, cuántica, hipersónica y otras prioritarias áreas tecnológicas»**.

Eso fue exactamente dos semanas antes de que el brote de coronavirus se declarara una pandemia, y no se mencionó que el objetivo de esta vasta expansión de alta tecnología era proteger la salud de los estadounidenses. Solo que era necesario evitar ser superado por China. Pero, por supuesto, eso pronto cambiaría.

En los dos meses transcurridos desde entonces, Schmidt ha sometido estas demandas preexistentes, para gastos públicos masivos en investigación e infraestructura de alta tecnología, para una serie de «asociaciones público-privadas» en inteligencia artificial y para el relajamiento de innumerables protecciones de privacidad y seguridad, a través de un ejercicio agresivo de reposicionamiento discursivo. Ahora, todas estas medidas (y más) se están vendiendo al público como nuestra única esperanza posible de protegernos de un nuevo virus que nos acompañará en los próximos años.

Y las compañías tecnológicas con las que Schmidt tiene vínculos profundos, y que pueblan las influyentes juntas asesoras que preside, se han reposicionado como protectores benevolentes de la salud pública y generosos campeones de los «héroes cotidianos» de los trabajos esenciales (muchos de los cuales perderían sus empleos si estas compañías se salieran con la suya). Menos de dos semanas después del cierre del estado de Nueva York, Schmidt escribió un artículo de opinión para el “*Wall Street Journal*” que estableció el nuevo tono y dejó en claro que **Silicon Valley tiene toda la intención de aprovechar la crisis** [Kleín se equivoca: no es solo “crisis” sino guerra contra los más pobres y los más débiles] **para una transformación permanente.**

[...] El gobierno debe hacer una inversión masiva, tal vez como parte de un paquete de estímulo, para convertir la infraestructura digital de la nación en plataformas basadas en la nube y vincularlas con una red 5G.

[...]

**Aplazan salida de cohete con satélite argentino por daño en otro de espionaje”**

## Agencia EFE

**Miami**, 27 ago (EFE News).- El lanzamiento desde Cabo Cañaveral (Florida) de un cohete Falcon 9 de *SpaceX* con el satélite argentino Saocom 1B se pospuso este jueves para el próximo domingo tras retrasos en otra misión que tiene prioridad de salida para el Gobierno de Estados Unidos.

Es la segunda vez que se aplaza el lanzamiento del Saocom 1B, desde que en marzo pasado la Agencia Espacial Argentina suspendió la misión ese mes **debido a la pandemia de la COVID-19**.

El lanzamiento tuvo que aplazarse tras la eliminación de la misión de United Launch Alliance (ULA) Delta IV Heavy NROL44 “debido a un problema con un sistema crítico de control neumático en tierra”, señaló hoy ese proveedor espacial en su página de Twitter. Agregó que el “equipo necesita tiempo adicional para evaluar y resolver el problema”.

El cohete tenía previsto salir entre la noche del jueves y la madrugada del viernes desde Cabo Cañaveral y llevar **un satélite espía clasificado a orbitar al servicio de la Oficina Nacional de Reconocimiento de los Estados Unidos (NRO)**.

La misión Saocom 1B **será el primer lanzamiento de un cohete desde Cabo Cañaveral desde 1969 en volar en rumbo sur** para desplegar su carga útil en una órbita de alta inclinación.

Por otro lado, **SpaceX** prevé aún este domingo [30/08/2020] el lanzamiento de otro lote de satélites de la **red Starlink** con la que **Elon Musk**, el dueño de la compañía, se propone proporcionar internet de alta velocidad, constante y “asequible” a usuarios de **cualquier lugar del mundo**.

Estos satélites operarán en una **órbita baja**, lo que permitirá una mejor conexión y servicio...

Continúa Klein:

“De hecho, Schmidt ha sido implacable en la búsqueda de esta visión. Dos semanas después de la aparición de ese artículo de opinión, describió la programación ad hoc de educación en el hogar que los maestros y las familias de todo el país se vieron

obligados a improvisar durante esta emergencia de salud pública como «un experimento masivo en el aprendizaje remoto». El objetivo de este experimento, dijo, era «tratar de descubrir: ¿cómo aprenden los niños de forma remota? Y con esos datos deberíamos ser capaces de construir mejores herramientas de aprendizaje a distancia que, cuando se combinan con el maestro... ayudarán a los niños a aprender mejor” Durante esta misma videollamada, organizada por el *Club Económico de Nueva York*, **Schmidt también pidió más telesalud, más 5G, más comercio digital y el resto de la lista de deseos preexistente. Todo en nombre de la lucha contra el virus.**

Sin embargo, su comentario más revelador fue el siguiente:

«El **beneficio de estas corporaciones**, que amamos difamar, en términos de la capacidad de comunicarse, la capacidad de lidiar con la salud, la capacidad de obtener información, es profundo. Piensa en cómo sería tu vida en Estados Unidos sin *Amazon*»

Agregó que la gente debería:

«estar un poco agradecida de que estas compañías obtuvieron el capital, hicieron la inversión, construyeron las herramientas que estamos usando ahora y realmente nos han ayudado».

Es un recordatorio sobre que, hasta hace muy poco, el rechazo público contra estas corporaciones estaba creciendo. Los candidatos presidenciales discutían abiertamente la caída de la gran tecnología. *Amazon* se vio obligado a abandonar sus planes para una sede en Nueva York debido a la feroz oposición local. El proyecto *Sidewalk Labs* de *Google* estaba en una crisis perenne, y los propios trabajadores de *Google* se negaban a construir tecnología de vigilancia con aplicaciones militares...”

*“Distopía de alta tecnología : la receta que se gesta en Nueva York para el post-coronavirus por Naomi Klein*

Periodistas y comentaristas “Globalistas” y “antiglobalistas” coinciden en cuanto a la política exterior del imperio, aun cuando su miopía frente al verdadero carácter de la guerra que se libra solo les permite percibir fragmentos de una estrategia de largo alcance: la militarización de la vida pública, la destrucción de cada una de las

conquistas de la ilustración, la segregación de la minoría plutócrata de las mayorías trabajadoras reducidas a la servidumbre, el medioevo posttecnológico y la maquinaria de desimaginación.

“Al final de la segunda Guerra Mundial, viendo que la iban a perder, los nazis se plantean destruir las pruebas de sus horrores, les encantaban las fotografías... de quemar a los judíos, de los campos de concentración, de las fosas comunes... les encantaban. Les encantaba conocer las colecciones de esos horrores, entonces se plantean quemar las pruebas, y ponen a los judíos a quemar a las pruebas. Destruir los campos de concentración. Desmantelarlos. La idea que tienen es: que los historiadores intentarían narrar lo que allí sucedió, pero no habrá pruebas. Por lo tanto, tendrán que concluir: *“Semejante horror es inimaginable”*. *“¡No pudo ser!”*, *“Fue Imposible”*”. [L. Arizmendi](#)

Los pilares de esa máquina son dos, ambas son estratégicas en el sistema de guerra: 1). La máquina para cerrar e impedir a la ciencia vislumbrar alternativas (las universidades de los Estados Unidos) 2). El otro pilar es evidente. los medios de comunicación. La “propaganda” de guerra permanente y la guerra psicológica permanente.

No hay nada más parecido a un fascista que un burgués asustado, –escribió Bertolt Brecht– hace más de ochenta años. El único futuro que el capitalismo puede imaginar, es en realidad el pasado de la civilización humana... Horst Wessel y Jay Bishop. “Patriot Prayer” y los Camisas pardas. Henry Ford y Bill Gates. Goebbels y Eric Schmidt. La antiutopía nazi del Planet Management totalitario. La reinstauración de condiciones esclavistas. La eliminación de los derechos civiles conquistados a lo largo de más de doscientos años de batallas obreras y populares.

Eso claro, porque ningún burgués es verdaderamente un hombre digno, por eso nunca cuenta con la dignidad de la condición humana. Ningún burgués es verdaderamente libre, por eso teme a la libertad.

Y porque, sin embargo, ningún capitalista olvida, como decía aquel antiguo ministro de Bismark, que la revolución comunista late en cada huelga, en cada revuelta popular, y que la historia del hombre sobre el mundo, la imaginación libertaria, nunca podrá ser vencida y reemplazada por las fantasías de psicópatas enajenados.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: EL SUDAMERICANO.

**Fecha de creación**

2020/08/31